
Warum hat die Hercules DJ Console kein 1U-Standard-Rack-Format? 
Die Hercules DJ Console zielt auf den Consumer-Markt ab, nicht auf den professionellen 
Markt. Die Mehrheit der Consumer hat kein 1U-Chassis, um den DJ-Controller 
aufzunehmen. 
Außerdem ist die Hercules DJ Console für den mobilen Einsatz gedacht, weshalb auch 
die Stromversorgung per USB realisiert ist. Auch die Tatsache, dass die DJ-Console nur 
23,5 cm breit ist, macht sie wesentlich einfacher transportabel, als es beim 1U-Format mit 
48 cm möglich wäre. 
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